

Dandim 0707/Wonosobo Dapat Kunjungan Wartawan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2023 - 19:35



Dalam rangka memperingati HPN ke-28 Komunitas Jurnalistik Wonosobo (KJW), menyambangi Markas Kodim 0707/Wonosobo untuk menjalin silaturahmi, yang disambut langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat.

Dalam rangka memperingati HPN ke-28 Komunitas Jurnalistik Wonosobo (KJW), menyambangi Markas Kodim 0707/Wonosobo untuk menjalin silaturahmi, yang disambut langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat. Jumat

(03/02/2023).



Kegiatan ini dilakukan untuk memupuk silaturahmi dan mempererat hubungan yang harmonis antara TNI dan Wartawan sehingga terwujud solidaritas yang tinggi dalam mendukung tugas pokok TNI yang tertuang di dalam 8 Wajib TNI. Dengan adanya hubungan yang baik ini dapat terpublikasi semua kegiatan yang dilaksanakan oleh TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0707/Wonosobo mengucapkan selamat HPN yang ke-28 dan berterimakasih kepada Panitia atas kunjungannya di Kodim 0707/Wonosobo. "Silaturahmi dan kerjasama yang selama ini telah ada diharapkan dapat terus terjalin, dan semoga wartawan semakin profesional, independent, dan selalu semangat dalam hal menyampaikan berita yang bersifat positif kepada masyarakat untuk kemajuan Kota Wonosobo," ujar Dandim.

Dalam rangka perayaan HPN ini tentu banyak kegiatan yang akan dilaksanakan. Dandim berharap dari apa yang telah direncanakan nanti ada sebagian program yang bersinggungan atau memberikan manfaat secara langsung ke masyarakat umum seperti donor darah, karya bakti dan sebagainya.



Sementara itu, Agus Supriyadi juga menyampaikan terima kasih atas kesempatan bertemu dengan Dandim. “Saya mewakili anggota KJW dan panitia HPN mengucapkan banyak terima kasih kepada Dandim karena sudah menerima dan menyambut dengan baik kedatangan kami,” ungkap Agus Supriyadi.

“Kunjungan kami kesini yang pertama adalah untuk silaturahmi, yang kedua kami juga ingin melaporkan tentang rencana kegiatan HPN, mulai dari acara tasyakuran, dan juga futsal fun antara club Wartawan dengan Forkopimda.” kata Agus.

Sesuai tema yang diusung pada peringatan HPN ini yaitu “ “Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat”, akan berusaha dan berupaya bisa memberikan informasi yang berimbang sehingga bisa membawa kedamaian serta persatuan dan kesatuan bangsa.